
Exito deportivo / económico, logro de la 
Junta Directiva de la U. D. C a n Folguera 
AiNTONlO LAGO,presidente 
"CON ENTUSIASMO. F U E R Z A DE 
\/0LUNTAD E I N T E R E S POR P A R T E 
DE JUGADORES, D I R E C T I V O S , SO-
CIOS Y S IMPATIZANTES SE L O G R O 
SUPERAR E L PEQUEÑO B A C H E Y 
AL FINAL NOS HICIMOS CON E L 
TITULO". 

"EN LA PROXIMA T E M P O R A D A , VA-
MOS A INTENTAR SUBIR A P R I M E R A 
REGIONAL". 

"EL NUEVO E N T R E N A D O R S E R A 
JOSE LUIS, QUE A N T E R I O R M E N T E 
YA HABIA E N T R E N A D O A L EQUI-
PO". 
"ECONOMICAMENTE, HEMOS CE-
RRADO LA T E M P O R A D A CON UN 
SUPERAVIT DE 325.271 PTAS.". 

La U.D. Can Folguera acaba de proclamarse 
Campeón del grupo IX de la Tercera Regional y 
con ello ha conseguido el ascenso a la categoría 
superior, cumpliéndose de esta forma el objeti-
vo propuesto por su Jupta Directiva al comien-
zo de la temporada. 

El equipo comenzó muy fuerte y práctica-
mente ha sido lider a lo largo de toda la liga, sin 
embargo, como es normal en todos los equipos 
tuvo su pequeño bache que logró superar y con 
más dificultades de las previstas se alzo con el 
titulo. 

Para que nos hable del pasado, presente y fu-
turo de la U,D. Can Folguera, hemos entrevis-
tado a su presidente A N T O N I O L A G O , quien 
con el asentamiento de toda su Junta Directiva, 
contestó muy amablemente a nuestras pregun-
tas.: 
-El ascenso al final, resultó más dif íci l de lo 
previstOíverdad, presidente? 
-Efectivamente a mediados de temporada lo 
teníamos casi asegurado, pero a medida que pa-
saban los partidos se complicaba la situación. 
Paasamos un bache que supieron aprovechar 
nuestros seguidores Peña Real Mogoda y Tipel, 
pero con entusiasmo, fuerza de voluntad e in-
twés por parte de jugadores, directivos, socios y 
simpatizantes se logró superar y al final nos 
hicimos con el título. 
- íSe han culminado las aspiraciones el club 
con este ascenso a segunda Regional? 
-En absoluto, ta próxima temporada la comen-
zaremos con el proposito de subir a la primera 
Regional, y si se trabaja con la misma fuerza y 
ahinco que en esta pasada, lograremos algo po-
sitivo. 

También hay que tener en cuenta la extensa 
cantera que ya tiene el club y que no ha de tra-
tar sus frutos, pudiendo ser la base para estas 
aspiraciones. 

- ¿ S e va a realizar algún acto para celebrar el as-
censo? 
—Sí, como premio se va a obsequiar a toda la 
plantilla y Junta Directiva a pasar 2 días en Llo-
ret, donde se prevee jugar un partido amistoso 
con el equipo titular de esa ciudad. 
- ¿ S e va a reforzar mucho la plantilla de cara a 
la próxima temporada? 
—Se va a intentar, por todos los medios, 
potenciar al equipo con algunos nuevos jugado-
res y de esta forma aumentar la plantilla para 
que no nos pase como en esta temporada pasa-
da, que nos vimos obligados, a última hora, a 
traer jugadores, como Pedro y Meca cedidos del 
Monteada y Torrell procedente del juvenil del 
Ta r rasa. 
—En cuanto a entrenador, tenemos entendido 
que Canito no va a continuar ¿es asi? 
- C a n i t o es un hombre de casa que siempre ha 
cogido al equipo en los momentos difícíle$ y al 
subir al equipo e segunda Regional dio por cum-
plido su objetivo, manifestando su deseo de 
seguir en el club, aunque cumpliendo otra fun-
ción que no necesite tanto desgaste físico. 
— ¿Se ha acordado, ya quién será el nuevo en-
trenador? 
—Sí. Contamos con J O S E L U I S , que anterior-
mente ya había entrenado al equipo. Es un 
hombre joven y serio que conoce la categoría y 
a gran parte de nuestros jugadores. L a tempora-
da pasada dirigió al Juventud Sexamo. 
— Y economicamente ¿como ha ido la tempora-
da? 

—Al iniciar la campaña teníamos un presupues-
to de 1.800.000 pesetas, sin embargo, en estos 
momentos ha pasado a 2.265.948 ptas de gas-
tos. pero a pesar de ello tenemos un superávit 
de 325.271 ptas. 
— ¿Como se explica que habiendo rebasddo «.I 
presupuesto, haya habiso superávit? 
- Y o diria que este superávit ha llegado gracias 
a la gran labor economice de toda la Junta y 
también gracias a las ayudas de las firmas co-
merciales que han colaborado con el club. 
- E n cuanto a los socios¿ se les va a subir la 
cuota al haber pasado a csiegoria superior? 
- N o . Para la próxima temporada las mismas 
cuotas que en ta actual. Y más sí tenemos en 
cuenta que de los 125 socios, solo hemos podi-
do cobrar 85. 
- A l g ú n proyecto digno de mención, Sr, Lago, 
- P a r a la próxima temporada entraré también 
oficial el equipo Benjamín, mientras que los de-
más equipos seguirán igual que este año. Por 
cierto que me gustaría destacar la excelente 
campaña realizada por el alevín e infantil, sin 
menospreciar al juvenil. 

En otro orden de cosas se ha comentado de 
hacer una pequeña tribuna, aunque esto no es 
seguro pues depende en parte de la afición y de 
la marcha del equipo. 

¡Suerte en la nueva categoría y que esa ilu-
sión no decaiga! 
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